

**IHRE BÜRGERMEISTERIN
FÜR OBERSCHLEIBHEIM**



**WEIL
WIR
HIER
LEBEN**

INGRID

LINDBÜCHL

Liebe Oberschleißheimerinnen und Oberschleißheimer,

unsere Gemeinde ist im Wachstum. Die Tierärztliche Fakultät siedelt sich bei uns an und stellt uns vor viele Versorgungsaufgaben. Große, neue Wohngebiete sind in Planung und es ist uns ein Anliegen, dem Mietwucherwahnsinn die Stirn zu bieten! Der Klimawandel macht auch vor Oberschleißheim nicht Halt. Unsere Kinder gehen freitags auf die Straße und rufen uns zu, dass wir so nicht weitermachen dürfen - und recht haben sie! Der Verkehr im Ort wächst ständig und wir müssen unsere Mobilitätsgewohnheiten ändern und Alternativen zum Individualverkehr schaffen.

Oberschleißheim ist im Wandel, wir erleben eine bewegende und entscheidende Zeit. Lassen Sie uns gemeinsam, mit Verantwortungsgefühl und Bedacht, unsere Heimat für die Zukunft so gestalten, dass auch unsere Kinder ein grünes und gesundes Oberschleißheim lieben werden. Ich bin zuversichtlich, dass wir das schaffen!

Ihre Ingrid Lindbüchl

Bürgermeisterkandidatin
Bündnis 90 / Die Grünen

Sprechen Sie mich an oder schreiben Sie mir jederzeit per E-Mail unter:
ingrid.lindbuechl@gruene-oberschleissheim.de
Ich freue mich auf den Austausch!

www.ingrid-lindbuechl.de

**WEIL
WIR
HIER
LEBEN**



DAFÜR STEHE ICH:



**Für Ortsidentität und
Gemeinschaft**



**Für genossenschaftlichen
Wohnungsbau**



**Für eine klimafreundliche
Gemeinde**



**Für raschen Ausbau von Bus
und Bahn**



**Für mehr Platz für Fahrräder
und Fußgänger**



**Für eine qualitätsvolle Gestal-
tung von öffentlichen Plätzen**



**Für Kultur an allen Ecken und
Enden**



Für Tourismus in Schleißheim



**Für Stärkung des lokalen Ge-
werbes und maßvolle Neuaus-
weisungen**



**Für Ortsbegrünung und
blühende Straßenränder**

WEIL WIR HIER LEBEN!



Hier mit Christoph Münster, Gloria Streib und Steffen Zenth

NEU DENKEN, BEHERZT UND KRAFTVOLL LENKEN!

Jugendpartizipation ist mir sehr wichtig!
Unsere Kinder und Kindeskiner müssen mit
den Entscheidungen leben, die wir heute tref-
fen.

Deswegen ist es richtig, die Meinung junger
Menschen abzufragen und sie an Entschei-
dungsprozessen zu beteiligen. Als Pädagogin
bin ich es gewohnt, mit Kindern und Jugend-
lichen zu diskutieren und produktiv zu arbei-
ten. Als Bürgermeisterin werde ich versuchen
ein **Jugendparlament** zu installieren.

Zusätzlich zur Bürgerversammlung werde ich
in Zusammenarbeit mit dem Jugendparlament
eine „**Jungbürgerversammlung**“ einberufen
und mich gerne von jugendlichen, mutigen,
neuen Gedanken inspirieren lassen.

**Am Sonntag, den 15. März, ist „Sunday for
future“, also GRÜN wählen!**

MEINE ZIELE FÜR OBERSCHLEIßHEIM

1

Oberschleißheim mit Leitbild und Markenqualität

Oberschleißheim braucht neues Selbstbewusstsein, ein Leitbild, eine Ortsidentität, die es zur Marke macht. Als Drei-Schlösser-Gemeinde mit wunderbaren, grünen Erholungsflächen und kostbaren, historischen Kulturgütern haben wir die besten Chancen auf touristische Erschließung.

Ich stehe für eine maßvolle und gesunde Entwicklung und Öffnung nach außen.

Klein und fein mit Charme!

2

Klimafreundliche Gemeinde

Klimaschutz ist das Gebot der Stunde! Oberschleißheim muss sich zukunftsfähig entwickeln!

Alle wichtigen Themen in der Ortspolitik müssen jetzt mit Klima-, Umwelt- und Naturschutz zusammengedacht werden. Auf den Dächern kommunaler Liegenschaften und aller Neubauten erzeugt Photovoltaik Strom und Wärme. Wir investieren in den raschen Ausbau von Bus und Bahn und fordern für Oberschleißheim den 2. S-Bahn-Halt.

Als zertifizierte, fahrradfreundliche Gemeinde schaffen wir viel Platz für Fahrräder und Fußgänger.

3

Familienfreundliche Gemeinde

Mit ortsverträglichen Baugebieten wird Oberschleißheim behutsam wachsen. Wir freuen uns auf junge Familien mit Kindern! Wohnbaugenossenschaften ermöglichen generationsübergreifendes, familiäres und dauerhaft bezahlbares Wohnen. Nachhaltige Holzständerbauweise, Solardächer, Wärmepumpen und verkehrsarmes Umfeld sind Standard. Viele öffentliche Plätze mit attraktiver Aufenthaltsqualität machen das tägliche Leben schöner.

Kitaplätze, Hortbetreuung, Ganztagschulen sind mir Hauptaufgabe und Herzensanliegen.

AM 15. MÄRZ GRÜN WÄHLEN